



CULTURE

François-Xavier DEMAISON

La salle de la Ferme des Communes était debout samedi 2 décembre dernier pour acclamer François-Xavier Demaison !

Mis en ligne le 05 décembre 2017



Il nous a présenté un fabuleux travail de mise en scène dans lequel s'enchaînaient des personnages tous plus hilarants les uns que les autres !

Attachant, drôle, enfantin, un artiste complet, un grand humoriste avec qui on ne s'ennuie pas une seconde.

Et pour ne rien gâcher, l'artiste est proche de son public et se prête volontiers au jeu des autographes et des selfies.

Un agréable moment de légèreté et de finesse à la fois.

Merci Monsieur François-Xavier Demaison !

